

## Abril se encamina a ser el peor mes de la pandemia en San Rafael



Los casos de Covid no dan tregua en San Rafael y siguen aumentando día a día. Al 16 de abril se registran casi 1000 casos positivos en San Rafael, igualando al mes de noviembre de 2020 y en miras de superar a lo que fue octubre del año pasado, el mes con más casos desde que se detectó el virus en el departamento.

Según el informe epidemiológico elaborado con datos del Ministerio de Salud, Desarrollo Social de la Provincia y Deportes y el Observatorio Municipal San Rafael se marca que al 16 de abril nuestro departamento registró 994 casos positivos de Covid, superando ampliamente las cifras de marzo (608), febrero (641), enero (504) y diciembre (547). Incluso se iguala a noviembre (1000) y –según la tasa de aumento- nos encaminamos a superar a octubre, el “peor” mes de pandemia que había registrado 1638 positivos en la geografía departamental.

De mantenerse estos parámetros, los números marcarán que a fines de abril San Rafael superaría los 1900 positivos y se convertiría en cifra récord para un mes.

En la actualidad el tiempo para que se dupliquen los casos positivos en el departamento es de alrededor de 63 días y el promedio de positividad de los testeos llega a un 36,5%, cuando la OMS recuerda que el “ideal” es que ese número sea solo del 10%.

### CASOS ACUMULADOS

Desde que comenzó la pandemia la provincia de Mendoza ya registra 80.610 casos positivos, la región sur suma 11.654 y San Rafael acumula 7748.

---

Al hablar de las personas recuperadas en Mendoza llegan a 76.276, en el Sur suman 8548 y en San Rafael 6056.

Otro dato a tener en cuenta es que los jóvenes son los que registran más contagios. El segmento de 31-44 años acumula 2068 y los jóvenes de 15 a 30 llegan a 1950. De 54 a 59 años suman 1554, los mayores de 60 llegan a 1278 y los niños de 0 a 14 solo 135. Hay un universo de 165 personas sin datos.